



つきぐみさんが西幼稚園の年長児と交流してきました。行く前から「早く西幼稚園に行きたいな」「西幼稚園のお友達と遊びたいな」ととっても楽しみにしていて、当日も園長先生から「お友達の名前を覚えて、帰ってきたら仲良くなったお友達の名前を教えてね」と声をかけてもらい、「たくさん友達作るんだ」と張り切ってバスに乗って出発！！

西幼稚園では、自己紹介したり、ゲームをしたり、広い園庭でいろいろな遊具やドロケイをして遊び、最後はリレーをしてきました。

お弁当のころには、西幼稚園のお友達と仲良くなり、「一緒にお弁当食べよう」とお互いが誘い合って、戸外でお弁当を食べました。

看板を作って、待っていてくれて、お迎えムード満載でした。



みんなの顔を見ながら自己紹介。名前と好きな食べ物を話しました。



じゃんけんカードゲーム  
誰がたくさんカードを集められたかな？





西幼稚園のお友達と、混合リレーをしました。中央幼稚園のトラックより大きいのでいっぱい走ったね。

お友達になって、一緒にお弁当を食べました。



集合写真  
みんなで  
はい、ポーズ！

西幼稚園の吉澤園長先生から、「また、会ったときに声を掛け合えるといいですね」とお話を戴きました。

